



Anfrage

TOP:
Vorlagen-Nummer: **VI/2019/04956**
Datum: 04.03.2019
Bezug-Nummer.
PSP-Element/ Sachkonto:
Verfasser: Scholtyssek,
Andreas

Beratungsfolge	Termin	Status
Stadtrat	27.03.2019	öffentlich Kenntnisnahme

Betreff: Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zum Runden Tisch „Freiraumkonzept soziokulturelle Zentren,,

Die Stadtverwaltung führt derzeit mit hohem personellem Aufwand einen runden Tisch mit Workshops zur Etablierung weiterer soziokultureller Freiräume durch. Da es in Halle bereits seit Jahren entsprechende Immobilien gibt, ist objektiv kein Mangel solcher Zentren erkennbar.

Wir fragen:

- 1. Woran erkennt die Stadtverwaltung den Bedarf für weitere soziokulturelle Freiräume?**
- 2. Welche Kriterien zur Identifizierung des Bedarfs zieht die Stadtverwaltung heran?**
- 3. Welche Grundlage sieht die Verwaltung dafür, soziokulturellen Zentren "kostenneutral" städtische Flächen/Räume zur Verfügung stellen zu wollen?**
- 4. Hält die Stadtverwaltung derartige Ausgaben vor dem Hintergrund des notwendigen Haushaltskonsolidierungskonzeptes für notwendig und angemessen?**

gez. Andreas Scholtyssek
Fraktionsvorsitzender



Stadt Halle (Saale)
Geschäftsbereich Kultur und Sport

18. März 2019

Sitzung des Stadtrates am 27.03.2019

Anfrage der CDU/FDP-Fraktion zum Runden Tisch „Freiraumkonzept soziokulturelle Zentren“

Vorlagen-Nummer: VI/2019/04956

TOP: 11.6

Antwort der Verwaltung:

Die Stadtverwaltung führt derzeit mit hohem personellem Aufwand einen runden Tisch mit Workshops zur Etablierung weiterer soziokultureller Freiräume durch. Da es in Halle bereits seit Jahren entsprechende Immobilien gibt, ist objektiv kein Mangel solcher Zentren erkennbar.

Wir fragen:

- 1. Woran erkennt die Stadtverwaltung den Bedarf für weitere soziokulturelle Freiräume?**
- 2. Welche Kriterien zur Identifizierung des Bedarfs zieht die Stadtverwaltung heran?**
- 3. Welche Grundlage sieht die Verwaltung dafür, soziokulturellen Zentren "kostenneutral" städtische Flächen/Räume zur Verfügung stellen zu wollen?**

Hält die Stadtverwaltung derartige Ausgaben vor dem Hintergrund des notwendigen Haushaltskonsolidierungskonzeptes für notwendig und angemessen?

Das Freiraumkonzept wird gegenwärtig erarbeitet. Dazu gehört auch die Entwicklung von Kriterien zur Bedarfsermittlung bzw. Raumermittlung. Die Beantwortung kann daher voraussichtlich erst im Juni 2019 erfolgen.

Dr. Judith Marquardt
Beigeordnete für Kultur und Sport